

編集後記：

新年おめでとうございます。

今年は寅年です。トラと言えば、まさかの優勝を遂げた阪神タイガーズ。タイガーズと言えば、バースさま。そのバースさまが、故国で鉄砲片手に狩猟を娛んでいる写真を見ました。あの太い腕があれば鉄砲は要るまいと思いつつ、映画「風とライオン」で、セオドア・ルーズベルトが討ち取った巨大な熊に対してしみじみと語りかけているシーンを回想しました。ヤンキー魂でしょうか。そう言えば、彼の打法には、野球技術を超えた奥行きが感じられます。

さて、昨年1年間に掲載された解説は12、シンポジウム報告9、論文・短報35編です。これらに加え、その他の記事も、著者から編集委員へ、委員から広い分野の専門の方々の手を経て活字となりました。多忙な中、貴重な時間を割いてご協力いただいた皆様に、誌上を借りて、

心からお礼申し上げます。

PRをしておきます。「天気」をより面白く、より内容あるものにしようと、編集委員会では議論に熱気が漂っています。新年度、新企画第1弾として、興味深いカラーニュースをおとどけます。次号では、パングラディッシュを襲って数万人の生命を奪った、恐るべきサイクロンを、インド静止衛星がとらえた貴重な写真でお目にかける予定です。

それ以後、素晴らしい大型企画を準備しています。御期待下さい。身近な人に、この機会に気象学会へ入会されるよう、是非すすめて下さい。新入会を心から歓迎しております。

皆様にとって、良い年でありますように祈っております（寅吉）。